

議会報告会 ～皆様のご意見を市長へ提出～

「議会と語ろう議会報告会」を9会場で開催

5月14日から6月18日にかけて9会場で開催しました。

今年は合計で247人の皆様にご参加いただきました。本当にありがとうございました。

各会場の参加状況・アンケート結果につきましては前号の「さが市議会たより」でお知らせいたしました。また、佐賀市議会のホームページにも掲載しておりますのでご覧下さい。

意見等の活用は？

意見交換では議会に関するもの、市政運営に関するものなど100件のご意見をいただきました。

このことについては、9月26日に全員協議会を開催し、議会広報広聴委員会の委員から全議員に各会場の様子やご意見等を報告しました。

10月4日には、議長、副



市長へ意見等を提出

議長、議会広報広聴委員会委員長、副委員長で市長にこれらの意見を手渡し、今後の市政運営への活用を要請しました。

いただいたご意見等に対する回答や検討結果等につきましては、あらためてご報告する予定です。

「議会だより」の表紙の写真を募集します!!

～みなさまからの応募をお待ちしています!～

- 応募資格
- 募集締切
- テーマ
- 応募方法
- その他

市内在住、在勤又は在学の方
 12月20日必着
 「さがの冬」
 佐賀市議会事務局へ郵送又は直接ご持参ください（新議会棟2階）
 ・応募の際には、住所、氏名、電話番号、撮影場所、写真タイトルをご記入ください。
 ・写真は、原則として返却いたしません。
 ・必ず掲載されるものではありません。
 ・掲載の際は、氏名、住所（町、村、丁目まで）を掲載します。
 ・掲載料の支払いはありません。



編集後記

晩秋の時期となりましたが、みなさまは、秋の佐賀を満喫されていますでしょうか？
 稲刈りの終わった広大な佐賀平野、今年は世界大会ということで例年より多くの色とりどりのバルーンが舞った佐賀の空、干潟を深紅に染めるシチメンソウと群れ飛ぶ水鳥達、中山間部の紅葉もこれから本格的となり、干し柿のカーテンが里山を彩りはじめます。冬の足音が少しずつ聞こえてくるようです。

四季のある日本でも、最近では地球温暖化の影響なのか、春と秋が短くなったと口にする方が多いと感じます。四季のある日本だからこそ、生まれた文化も多く、例えば俳句等は、その典型ではないでしょうか。季語や季重ね等を巧みに使い、五七五の言の葉に情景や感情を盛り込み詠みあげる。特に秋の情景は、紅葉の鮮やかさ、豊稔の喜びを感謝するという句も多く、そして間もなく訪れる冬に向けたものもありますね。

日本だからこそ、そして佐賀だからこそ楽しめる秋を感じて頂きたいと思えます。
 文末となりましたが、佐賀市議会広報広聴委員会では、現在SNSを活用した広報の準備が最終段階に入りました。間もなくフェイスブックでの情報発信が始まります。もちろん、今まで以上に毎号の「議会だより」の誌面充実にも努めて参ります。さまざまな手法で、幅広い年齢層のみなさまに分かりやすく、興味を持って頂けるようにという事が最大の目標です。

(江原新子)